
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

OGGETTO: perché non dotare i gli ambulatori infermieristici e quelli di comunità della nostra regione di 

un presidio di CUP, anche solo per alcuni giorni alla settimana? 

 

PREMESSO che da anni in Friuli Venezia Giulia sono operativi diversi ambulatori infermieristici e di 

comunità, che al momento della loro istituzione hanno rappresentato e rappresentano tuttora per i singoli 

territori di riferimento una valida ed apprezzata risposta in termini di erogazione di servizi ambulatoriali 

(diversamente resi negli ospedali) quali, ad esempio, prelievi e controlli di pressione arteriosa; 

 

CONSIDERATO che questi ambulatori hanno rappresentato una prima risposta - importante ma parziale - 

alla necessità di una sanità territoriale di prossimità verso i cittadini; 

 

RILEVATO come non tutti gli ambulatori hanno la possibilità di svolgere il servizio CUP, nel quale è possibile 

pagare e ritirare i referti degli esami effettuati, di modo da rendere tale servizio completo, sgravando in 

maniera significativa, dopo il lavoro degli ambulatori ospedalieri, anche l’attività dei CUP presenti negli 

ospedali. 

 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 
 
il Presidente della Regione per conoscere se il competente assessorato intende sollecitare le aziende 

sanitarie a prevedere, dove non previsti, negli ambulatori infermieristici e di comunità del FVG il servizio di 

CUP. 

Diego Moretti 
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